

## Haus P8 und das neue Klubhaus



*Haus P8 und das neue Klubhaus nach 1976  
Verlag Korr, Aachen*

**Links oben:** Außenansicht des Hauses P 8, das 1976 bezogen wurde und 240 Pflegeplätze vorhielt.

**Rechts oben:** In dem Haus P 8 wurde ein Foyer eingerichtet, wo sich die Bewohner außerhalb der Zimmer treffen konnten.

**Links unten:** Ein Blick in den Festsaal des 1964 eröffneten neuen Klubhauses.

**Rechts unten:** Ein Blick über den Weiher auf die Terrasse des 1964 eröffneten Klubhauses.

Autor: Joachim Brokmeier